Alejandra del Moral debe hacer honor a su apellido y dejar de jugar al margen de la normatividad electoral

David Esquivel/Naucalpan

LA PRECANDIDATA ÚNICA y próximamente candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura del Estado de México Alejandra del Moral Vela, debería hacer honor a su apellido y practicar un poco más los principios de moral, antes de estar jugando al margen de la ley, porque sigue promocionando su precandidatura en algunas salas de cine, pese a que ya terminaron las precampañas, declaró el presidente de la Comisión Electoral y de Desarrollo Democrático, Isaac Montoya Márquez.

El diputado del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), hizo un llamado para que se sancione, conforme al marco legal, la conducta de la candidata del PRI y de los partidos de la coalición que la respalda: Acción Nacional (PAN) de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (NA).

"Habrá que exhortar a los órganos encargados de impartir justicia electoral y de regular todo este proceso en marcha, para que se sancione, investigue y anulen estas prácticas".

En su oportunidad, el también integrante de la Comisión Electoral, diputado Faustino de la Cruz Pérez, pidió piso parejo al Instituto Nacional Electoral (INE), y fiscalice el gasto millonario que representa publicitarse en salas de cine.

El legislador puntualizó que los diputados de Morena darán seguimiento, ante notario público, de la propaganda de Alejandra del Moral que se transmite en los complejos de cine.

Isaac Montora dijo que los promocionales se han detectado esta semana en salas de cine ubicadas en Plaza Centella, de Cuautitlán, inclusive en función para niños, donde se transmite propaganda de



Alejandra del Moral.

Lo anterior viola la ley electoral, afirmó el legislador Isaac Montoya y lo hacen porque "saben que lo pueden hacer, ya que los órganos encargados de regular la elección muchas veces son demasiado flexibles hacia ellos".

Denunció, no solamente son los promocionales que se han detectado en los cines, sino también a través de las redes corporativas que tienen bajo su control a través del amedrentamiento en las cúpulas de transporte público, tienen en muchos puntos del Estado de México pintas de apoyo hacia Alejandra del Moral, a pesar de que ya estamos en un periodo de intercampaña.

El legislador de la 4T, enfatizó, estamos en un periodo donde no se debería hacer ninguna manifestación de apoyo hacia alguna de las candidatas, esto nos habla de lo poco que le importa al PRI la ley, de lo poco que le importa el respeto hacia la propia ciudadanía, hacia los órganos electorales que, hipócritamente, dicen defender y respaldar, en realidad están en una posición muy endeble y van a echar mano de todo lo que esté a su alcance, ha sabiendas de que están más de 20 puntos abajo en este proceso electoral.

Apuntó, la precampaña sirvió para reforzar las posiciones, se demostró que el 80% de la ciudadanía mexiquense está ávida de un cambio verdadero en la entidad, por lo tanto, no hay un apoyo manifiesto ni un crecimiento notable hacia la candidatura del PRI y esto explica, porque están violentando la lev.

El legislador puntualizó que los diputados de Morena darán seguimiento, ante notario público, de la propaganda de Alejandra del Moral que se transmite en los complejos de cine.